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Acta nº 51 de la Comisión de Calidad del Grado de Comunicación Audiovisual 

Fecha: 

29-junio-2022

Lugar donde se celebra: 

Virtual (Zoom) 

Hora de comienzo: 

10:30  

Hora de finalización: 

10:42 

Coordinadora:  

Dª. Tatiana Millán Paredes 

Secretario: 

D. Jesús María Álvarez Llorente

Relación de asistentes: 

• Dª. Tatiana Millán Paredes

• D. Jesús María Álvarez Llorente

• Dª. María Victoria Carrillo Durán

• D. José Maldonado Escribano

• D. Jorge Venegas Gutiérrez

Miembros de la comisión que excusan asistencia: 

• D. Julián Rodríguez Pardo

Miembros de la comisión ausentes: 

• D. Miguel Ángel Ballester Gómez

Orden del día: 

1. Propuesta de nombramiento de secretario de la comisión.

2. Validación de los planes docentes del grado de CAV para el curso 2022-2023.

3. Informe sobre la reunión semestral con estudiantes y profesorado de la titulación.

Desarrollo de la sesión: 

Excusan su asistencia: D. Julián Rodríguez Pardo. 

1. Propuesta de nombramiento de secretario de la comisión.

Se propone como secretario de la comisión a D. Jesús María Álvarez Llorente y se somete la propuesta a 

votación. 

Votación: 

Votos en contra: 0 
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Abstenciones: 0 

Se aprueba por unanimidad la propuesta de D. Jesús María Álvarez Llorente como secretario de la comisión. 

2. Validación de los planes docentes del grado de CAV para el curso 2022-2023

En los días previo, los planes docentes se han distribuido entre el profesorado de la comisión para su revisión, 

solicitándose a los coordinadores algunas modificaciones, que han sido recibidas y validadas, con la 

excepción de la asignatura “500373 Historia de las Ideas políticas y los movimientos sociales”, de la que se 

ha recibido una corrección parcial. Puesto que los cambios solicitados se refieren a faltas de concordancia 

con la memoria verificada del título, la comisión determina hacer las modificaciones estrictamente necesarias 

e informar al coordinador. 

Con esta apreciación se somete a votación la aprobación del conjunto de planes docentes. 

Votación: 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Se aprueban por unanimidad los planes docentes verificados para el curso 2022-2023. 

3. Informe sobre la reunión semestral con estudiantes y profesorado de la titulación.

La reunión semestral con los estudiantes tuvo lugar el martes 21 de junio de 2022, a las 11:00 h. de forma 

virtual mediante videoconferencia Zoom. 

La reunión semestral con los estudiantes tuvo lugar el martes 21 de junio de 2022 a las 12:00 h. de forma 

virtual mediante videoconferencia Zoom. 

Del resultado de ambas reuniones se ha elaborado un informe que resume los temas tratados (anexo al acta). 

Se somete a votación el contenido del informe. 

Votación: 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Se aprueba por unanimidad el informe sobre la reunión semestral con estudiantes y profesorado de la 

titulación. 

No habiendo más puntos en el orden del día se propone la aprobación del acta de la reunión 051 de acuerdo 

con el procedimiento establecido en el artículo 18 de la Ley 40/2015 de Régimen Jurídico del Sector Público. 
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Votación: 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Se aprueba por unanimidad el acta 051. 

Se levanta la sesión a las 10:42 horas. 

Acuerdos adoptados: 

1. Se aprueba la propuesta de D. Jesús María Álvarez Llorente como secretario de la comisión.

2. Se aprueban los planes docentes verificados para el curso 2022-2023.

3. Se aprueba el informe sobre la reunión semestral con estudiantes y profesorado de la titulación.

Fecha de Aprobación: 

29-junio-2022

Firma del secretario: 

Fdo. Jesús María Álvarez Llorente 

Visto bueno de la coordinadora: 

Fdo. Tatiana Millán Paredes 
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Informe de la reunión semestral con estudiantes 

Celebrada el martes, 21 de junio de 2022 a las 11:00 h. de forma virtual mediante videoconferencia Zoom.  

Se ha convocado únicamente a los delegados de 1º y 4º de CAV, ya que en 2º y 3º de CAV no hay delegados. No 

se ha convocado a los delegados de los PCEOs ya que estos fueron ya convocados a las reuniones de INDO y 

PER. 

Asisten: Tatiana Millán Paredes, Jesús M. Álvarez Llorente, María Victoria Carrillo Durán, José Maldonado 

Escribano y Miguel Ángel Ballester Gómez.  

No asiste ningún delegado de curso, pero al estar presente Miguel Ángel Ballester Gómez (aunque como 

miembro de la comisión) actúa como representantes de los estudiantes, trasladando al resto de la comisión las 

siguientes cuestiones que ha hablado previamente con sus compañeros: 

1. Solapamiento de contenidos. 

El estudiante informa sobre un importante solapamiento de contenidos entre las asignaturas “Imagen e 

identidad corporativa” y “Comunicación corporativa e interna”. Informados en su momento los profesores, 

trataron de solucionar los solapamientos sobre la marcha. 

2. Felicitación por la estabilidad de las asignaturas de CAV 

El estudiante felicita al profesorado porque se ha notado que la planificación de las asignaturas de CAV está 

bien asentada, especialmente si se compara con la de INDO, de la que también es alumno por ser del doble 

grado. 

3. Carencias en recursos audiovisuales 

Se aprecia que los recursos audiovisuales de la Facultad están saturados y es difícil hacer uso de ellos. 

Hablamos tanto de instalaciones como el plató de televisión o el estudio de radios, como del material 

audiovisual para el préstamo. Se sugiere que se adquieran más unidades y/o que se mejore la coordinación 

entre asignaturas para evitar la coincidencia de fechas de trabajos. También se plantea flexibilizar los requisitos 

de uso. 

 

Informe de la reunión semestral con profesorado 

Celebrada el martes, 21 de junio de 2022 a las 12:00 h. de forma virtual mediante videoconferencia Zoom.  

Asisten: Tatiana Millán Paredes, Jesús M. Álvarez Llorente, María Victoria Carrillo Durán, José Maldonado 

Escribano, Julián Rodríguez Pardo, Tania Blanco Sánchez, Indhira Garcés Botacio, Clara Eugenia Marcos Gómez, 

Marco Antonio Pilo García, Soledad Ruano López. 

Se tratan los siguientes temas: 

1. Software obsoleto en aula de contenidos digitales 

Se constata que la versión de Adobe Premiere que está instalada en los ordenadores del aula de contenidos 

digitales es muy antigua, lo cual causa malestar entre los estudiantes y además no permite desarrollar la 

docencia de forma adecuada. El problema es extensible a otras aulas y programas.  

2. Altos índices de absentismo 
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Se constata un llamativo absentismo generalizado, especialmente en las clases teóricas, incluso en primer 

curso. En el caso de las clases en el aula de contenidos digitales, se podría ver agravado por el hecho del 

software obsoleto y por el frío. 

3. Solapamiento en Montaje y edición de vídeo y audio II 

Se ha detectado un solapamiento en esta asignatura, pero es muy diferente dependiendo de si los estudiantes 

provienen de CAV o de INDO. 

4. Faltas de ortografía 

Se constata que gran número estudiantes, creciente cada curso, cometen muchas faltas de ortografía y tienen 

problemas de redacción en los trabajos y exámenes que presentan, por lo que se hace necesario afrontar este 

problema. Se propone la idea de que en los planes docentes, e incluso en el plan de estudios, quede recogida la 

forma de tratar la penalización aplicable ante tales fallos. 

5. Actitudes intolerantes de algunos estudiantes 

Varios profesores manifiestan la necesidad de promover valores de tolerancia cuando se tratan determinados 

temas de índole social en clase. Algunos incluso manifiestan cierta reticencia a tratar dichos temas por temor a 

que se vea reflejado negativamente en las encuestas de satisfacción. 
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